

ASK Case IH Steyr ist Meister Überlegener Meister der Bezirksliga Ost



Mit 12 Punkten Vorsprung bog der Werkssportverein schlussendlich in die Zielgerade ein. Nach dem Abstieg aus der Landesliga Ost, dem Komplettumbau im Spielerkader, der Eröffnung des neuen Klubhauses und der gleichzeitigen Umbenennung der Heimstätte in die ARENA St.Valentin ging der ASK Case IH Steyr St.Valentin mit einem klaren Ziel in die Meisterschaft 2013/14. Der sofortige Wiederaufstieg war das erklärte Ziel der Vereinsverantwortlichen sowie der sportlichen Leitung. Nach 26 Meisterschaftsrunden stand der ASK mit 20 Siegen, 4 Unentschieden und letztlich nur 2 Niederlagen verdient an der Spitze der Tabelle. Für die kommende Spielzeit in der Landes-

liga Ost konnte der Großteil des Kaders inklusive der Schlüsselspieler gehalten werden. Torsten Knabel, Jochen Pardametz, Sebastian Gschnaidtner und Patrick Mayr werden in Zukunft das Dress der Rot-Weißen aus dem Stadtteil Herzograd tragen. Auch der Übungsleiter ist neu beim ASK Case IH Steyr St.Valentin. Der 33-jährige Patrick Meier, ausgestattet mit der UEFA-A Lizenz, schwingt beim Trainingsstart am 7.Juli das Trainerzepter beim ASK St.Valentin.

Abseits der Kampfmannschaft kehrt ein alter Bekannter zurück zu seinen Wurzeln. Markus Bogenreiter übernimmt ab der kommenden Saison die Agenden des Nachwuchsleiters.